

DECOCK (*Achille-Cyrille*), Sous-Officier (Menin, 22.1.1872 - Molenbeek-Saint-Jean, 4.5.1926). Fils de Constant et de Roose, Thérèse.

A sa sortie de l'école primaire, il entra à l'Administration des Chemins de Fer de l'Etat, en qualité de porteur de télégrammes. En 1890, il passe à la Compagnie des Chemins de Fer de la Flandre Occidentale, comme facteur de station. D'octobre 1893 à novembre 1896, il accomplit, au 9^e régiment de ligne, son service militaire, à l'issue duquel il fut nommé caporal et reprit, par la suite, son emploi de facteur. Au début de l'année 1900, il offrit ses services à l'Etat Indépendant du Congo et fut engagé comme caporal de la Force publique. Parti d'Anvers le 16 février, il arriva à Boma le 9 mars. Après un stage au camp d'Irebu, il fut désigné pour la Province Orientale. Revenu à Irebu en août, il fut nommé sous-officier le 30 juin 1901 et envoyé dans le Maniema. Il se trouvait à Kabambare vers la fin de 1903, lorsque, son terme étant venu à expiration, il regagna Boma, où il s'embarqua le 1^{er} mars 1904 pour rentrer en Belgique.

Le 25 août de la même année, il reprit le bateau à Anvers et débarqua à Boma le 14 septembre. Envoyé de nouveau dans la Province Orientale, il fut promu premier sous-officier le 17 septembre 1905. Un an plus tard, il revint au Stanley-Pool et, en janvier 1907, fut attaché à la compagnie du Bas-Congo, où il acheva son second terme. Parti de Boma le 13 août 1907, il rentra en Belgique le 1^{er} septembre et vint s'établir à Bruxelles.

Titulaire de l'Étoile de Service à la fin de son premier séjour au Congo, la deuxième raie lui fut attribuée le 27 août 1906.

5 mars 1949.
A. Lacroix.